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EXCELENTÍSSIMO SENHOR PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE 

HERCULÂNDIA / SP. 

 

 

 

                                          INDICAÇÃO Nº 10/2020. 

 

 

 LORIVAL BONFIM ROCHA, utilizando-se dos poderes 

atribuídos pelo Regimento Interno da Câmara Municipal de 

Herculândia vem apresentar a presente INDICAÇÃO, pugnando por 

sua leitura em Plenário, conforme teor e justificativa que abaixo 

segue: 

 

 INDICO ao Chefe do Poder Executivo Municipal, Sr. Prefeito 

Richardson Branco Nunes, para que possa a limpar o Espaço 

Considerado Guia de Passeio na Av. João Mendonça Guilherme, 

entre as Ruas Marechal Deodoro e Gastão Vidigal, Bairro Agua Boa, 

Herculândia/SP.   
 

                        PLENÁRIO DE SESSÕES, “JOVINO ANTONIO NEVES”.              

         Herculândia, 28 de Fevereiro de 2.020. 

 

 

                                           LORIVAL BONFIM ROCHA 

                                                       Vereador 
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        Justificativa  

              É notória a necessidade imediata da limpeza da Av. João Mendonça 

Guilherme, Guia de Passeio, entre as Ruas Marechal Deodoro e Gastão 

Vidigal, Bairro Agua Boa, município de Herculândia/SP, a referida Avenida 

não tem residências do lado direito, sentido centro  bairro, por isso 

solicitamos que seja feito a limpeza deste lado da Avenida, pois o mato se 

encontro muito alto, inclusive tem uma lagoa com agua de chuva em uma 

curva de nível do lado de dentro da propriedade, bem próximo da Av. João 

Mendonça Guilherme, que segundo os moradores das proximidades, 

encontra-se inclusive com larvas do mosquito transmissor da DENGUE, por 

isso pedimos ao chefe do Poder Executivo, para que tome as devidas 

providências cabíveis com a limpeza da Avenida e o esgotamento desta 

represa com URGÊNCIA, e fazendo a multa ao proprietário, ou notificando 

o proprietário para executar os serviços com URGÊNCIA, pois os moradores 

das proximidades vem sofrendo frequentemente dia e noite com tantos 

pernilongos e outros insetos em suas residências, por isso se faz necessário 

está indicação.                

  

Plenário de Sessões “Jovino Antônio Neves”.  

     Herculândia, 28 de Fevereiro de 2020. 

 

 
 

 

LORIVAL BONFIM ROCHA 

Vereador 


